



Besuchten ebenfalls die Jobmesse in Zwettl: Vizebürgermeister Hannes Prinz, Wirtschaftskammerobmann Dieter Holzer, Landtagsabgeordneter Jürgen Maier, der Initiator und Obmann des Wirtschaftsforums Waldviertel, Christof Kastner, Nationalratsabgeordneter Werner Groß, Wirtschaftskammer-Präsidentin Sonja Zwazl, Bezirkshauptmann Michael Widermann, Nationalratsabgeordnete Angela Fichtinger, Ernst Wurz (Waldviertel-Akademie), Bildungsmanager Alfred Grünstäudl, Birgit Trojan, Gabriele Gaukel („Frau in der Wirtschaft“ Krems), Ulrike Brandner-Lauter sowie Sepp Wallenberger (Regionalentwicklung).
Foto: Brigitte Lassmann-Moser

Hartl Haus von Initiative gewürdigt

klima:aktiv | Waldviertler Fertighaushersteller ist von Anfang an mit dabei.

ECHSENBACH | Für die zehnjährige Zugehörigkeit zur Klimaschutzinitiative „klima:aktiv“ wurde Hartl Haus ausgezeichnet.

Als Partner der ersten Stunde hat Hartl Haus das erste Fertighaus in klima:aktiv Bauweise gebaut und seine Vorreiterrolle als Pionier für ökologisches Bauen unter Beweis gestellt und neue Standards gesetzt.

Daher bietet Hartl Haus auch aktuell seinen Kunden mit dem Photovoltaik-Energiepaket einen einfachen und wirkungsvollen Einstieg in diese Technologie. Zusätzlich ist derzeit bei jedem bezugsfertigem Hartl Haus Bungalow auch eine Luft-Wasser-Wärmepumpe inklusive. „Wir sehen es als Pflicht Haus- und Energiekonzept in Gleichklang zu entwickeln, um den Energieverbrauch so minimal wie möglich zu halten“, meint Roland Suter, geschäftsführender Gesellschafter des Fertighausunternehmens.

Ein neuer Rekord

Waldviertler Jobmesse | Über 50 Unternehmen präsentierten diesmal in Zwettl ihre Berufsbilder und offenen Jobs.

Von **Brigitte Lassmann-Moser**

ZWETTL | 53 Top-Unternehmen aus dem Waldviertel präsentierten am 26. und 27. September bei der 4. Waldviertler Jobmesse ihre Berufsbilder, Job-Angebote und offenen Lehrstellen. Die Berufsinformationsveranstaltung fand heuer in der Sporthalle Zwettl statt und wurde von rund 3.500 Menschen besucht – ein neuer Rekord.

Der Initiator und Obmann des Wirtschaftsforums Waldviertel, Christof Kastner, erklärte

bei einem Messerundgang vor zahlreichen Ehrengästen das Ziel dieser Veranstaltung: verstärkt auf Arbeitsplätze in der Region aufmerksam zu machen, die vielen unterschiedlichen Berufsbilder zu präsentieren und „die Grenzen in den Köpfen und die Bezirksgrenzen etwas aufzuweichen“. Angesprochen werden nicht nur Schüler, sondern auch alle, die Karriere machen bzw. ins Waldviertel zurückkehren wollen.

„Das Gesicht der Waldviertler Wirtschaft ist ein neues, vielsei-

tiges, kein verstaubtes, sondern ein zukunftsorientiertes“, erklärte Nationalratsabgeordneter Werner Groß, und Wirtschaftskammer-Präsidentin Sonja Zwazl lobte die Jobmesse als „tolle Initiative“. „Es ist großartig, dass man hier nicht nur redet, sondern auch etwas tut!“, meinte Zwazl. „Unsere Betriebe sind die größten Ausbilder. Alle Initiativen sind wichtig und wertvoll, denn es geht um unsere Jugend, um unsere Zukunft! Geht's der Jugend gut, geht's uns gut!“



PFAFFENSCHLAG | Die Vorstände Andreas Dangl und Frank Dumeier sowie Ulf Hutter von der W.E.B. Windenergie mit der venezolanischen Delegation, die in der Firmenzentrale zu Besuch waren und von Plänen für den Ausbau der Windenergie in Venezuela berichteten.
Foto: Privat



Baumeister Thomas Weiß übernimmt von Bundesminister André Rupprechter die Ehrung für 10-jährige Mitgliedschaft bei klima:aktiv.
Foto: Pri